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Gostaria de saudar o Senhor Presidente, bem como 
os respetivos vice-presidentes, agradecendo, 
também, todo o trabalho realizado pelo Secretariado 
na preparação desta reunião. 
 
Portugal atribui uma enorme importância a este 
tema das Indicações Geográficas e das 
Denominações de Origem, tendo em conta o papel 
que estas assumem como fatores de dinamização 
económica, mas, também, como instrumentos de 
desenvolvimento sócio cultural, com benefícios 
muito significativos para as populações e para o 
crescimento das regiões em todo o mundo. 
 
Neste contexto, consideramos que o Sistema de 
Lisboa desempenha um papel de grande utilidade e 
importância para os diferentes Estados Membros, 



 

 

pelo que se entende que este assunto deverá 
continuar a ser uma prioridade na agenda da OMPI. 
 
Vemos por isso, com especial satisfação, os 
progressos muito positivos que têm vindo a ser 
alcançados nos últimos anos, desde logo ao nível do 
aumento progressivo dos membros da União de 
Lisboa. Consideramos essencial que se prossiga a 
atividade em curso de promoção do sistema como 
forma de aumentar o conhecimento sobre este tema 
e, por essa via, aumentar o número de membros, 
aumento esse que trará efeitos positivos ao nível das 
receitas geradas. 
 
Aproveitamos esta ocasião para transmitir que 
Portugal se encontra a ultimar o processo de 
ratificação do Ato de Genebra do Acordo de Lisboa, 
passo que nos deixará muito satisfeitos. 
 
Por último, gostaríamos, ainda, de aplaudir o esforço 
de simplificação deste sistema promovido pelas 
discussões havidas no Grupo do Sistema de Lisboa, 
manifestando a nossa concordância relativamente 



 

 

às alterações propostas ao Regulamento de 
Execução do Acordo. 
 
Obrigada.  
 


